

TOKI MONTHLY REPORT

VOL.5

2021年4月号

NEW FACE



～新潟オフィスから～

よろしくお願いいたします！

3月16日付でトキエアに入社いたしました新潟市出身の遠藤と申します。MONTHLY REPORTを担当させていただきます。他、4/1付整備室4名（AOC取得に向けた担当業務）が入社致しました

業界ニュース

国土交通省航空局（JCAB）は国が管理する新潟空港の民営化について、民間からの意見募集を4月5日に開始しました。新潟空港は国が設置・管理する「第2種空港」で、1930年に開港。新潟県と新潟市の要望により、国に所有権を残したまま運営権を民間へ売却する「コンセッション方式」導入の可能性に向けた意見を、民間から募集を行うとのことで、民営化へ向けて前進しました

TOKIニュース

～新潟テレビ21で報道されました～

「トキエア」が来年、4路線を就航させる見通しを新潟市と共同で開いた企業向けのセミナーで明らかにしました。また、新潟市などが航空機産業の集積を目指す「ニイガタ・スカイ・プロジェクト」とも連動します。そして県と連携して佐渡空港と関東圏との直行便開設も目指す考えです。

佐渡の花、「カンゾウ」をイメージにロゴを考案中です。

佐渡の北向きの海辺には5月下旬から6月上旬にかけて鮮やかな黄色いカンゾウの花が咲き誇ります。

佐渡市民から親しまれているカンゾウの花がトキエアと共に全国へ咲き乱れますようお願いを込めて構想中です



3月～4月の活動

『トキエア』を広く知って頂くため新潟県内での宣伝活動に努めました

- ・ 3月21日発行 村上新聞掲載
- ・ 3月21日発行 広域新聞サンデーいわふね掲載
- ・ 3月29日 三条商工会議所での説明会
(参加企業様70社)



- ・ 4月6日 新潟市/トキエア共催
新潟航空機産業説明会
(AIRBUS/ATR説明会)

新潟で初めて航空機メーカーから直接の説明会を行いました
トキエアの相乗効果を発揮します



今後も広報活動を通じて新たな株主となって頂く企業に対して
アプローチを努めていきます